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発言通告一覧表 
 

議案番号 通告者名 
通 告の

種 類 
通告の要旨 

泉南監報告

第２号 

第４号 

第５号 

小山広明 質疑 

例月監査報告 

（１） ３月末の市税収入状況調 

・収入未済の額が多いのは、市民税で２億 6200 万円、固定資産税で４億 8700 万円、

前年比で率が一番下がっているのは、軽自動車税の滞納繰越分の５．31％であるが

その中身について 

・税外収入で滞納処分費がゼロであることの中身は 

（２）2012（24）年度の総括で合計額を記載しないのはなぜか 

（３）2012年度の現金状況表 

・30億円の一時借り入れの根拠について 

  ・残額が20億円近くあるが一時借り入れで当月分として20億 1000 万円の記載と、一時

借り入れ調べでの３月25日に30億円の借り入れとの関係を 

（４）ふるさと創生事業推進基金を繰り替え運用で１億円を 27 年度末まで行っているが、お

金の主旨からいって市民に見える形の事業を行うべきである。このような運用の仕方

についての見解は 

24年度水道会計 

（１） 資金執行表の中身の説明、特に未集金の中身の説明を 

（２） 資金執行表の評価、合計残高試算表（税抜）の評価は 

（３） P13の説明（内容が？）を 

参考資料 平成24年度定期監査結果報告書 

（１） 担当職員への指導についての具体な説明を 

  ・誰が行ったのかなど 

（２） 共通書類などの監査において指摘されたものの内容について 

  ・議会事務局に前途資金清算ですみやかに処理されたい、とあるが、その指摘した内容

の説明をしてもらいたい  

（３）意見の中で  

  ・老朽化対策の意見があった、とあるがそのことへの対応は 

  ・なるべく公金等を遅滞なく、とあるがその内容を 

小山広明 質疑 
（１） 専決の理由 

（２） 改正の内容について 報告第１号 

成田政彦 質疑 （１）税について 

報告第２号 成田政彦 質疑 （１）税について 

和気信子 質疑 
（１） 特定継続世帯に対して算定額の２分の１から４分の１にする理由について 

（２） ３年間の期間の限定について 報告第３号 

成田政彦 質疑 （１）税について 

小山広明 質疑 （１） 繰越明許した理由 
報告第４号 

大森和夫 質疑 （１）事業の進捗について 

小山広明 質疑 （１） 繰越明許した理由 
報告第５号 

松本雪美 質疑 （１）水道事業会計企業債 

議案第１号 大森和夫 質疑 （１）消防関連の情報公開について 

議案第３号 和気信子 質疑 
（１） 改正によるメリット・デメリット 

（２） 処分その他公権力の行使の具体的例について 

議案第４号 松本雪美 質疑 
（１）「等」「および児童」を加えるとあるが施策は乳幼児だけではなく「児童」とあるの

で今後の計画を示してください。 

議案第５号 松本雪美 質疑 

（１） 値上げの内容 

（２） 指定管理者との関係（値上げをしたらどうなるか） 

（３） 値上げの総額と減免制度について 

成田政彦 質疑 （１）条例の改正について 
議案第６号 

大森和夫 討論 （１）反対 

 


